



Informationen zur Verarbeitung personenbezogener Daten

Marienheide, 02.05.22

Name und Kontaktdaten des für die Verarbeitung Verantwortlichen

helit innovative Büroprodukte GmbH
Müllenbacher Strasse 14
51709 Marienheide
verkauf@helit.de

Name und Kontaktdaten des Datenschutzbeauftragten

Unseren externen Datenschutzbeauftragten, die JURANDO GmbH, Dr. Dennis Werner, erreichen Sie unter unserer Anschrift mit dem Zusatz – Datenschutzbeauftragter – oder unter datenschutz@helit.de

Betroffene Kategorien von personenbezogenen Daten

Wir verwenden folgende Kategorien personenbezogener Daten von Ihnen:

Anrede
Vorname
Nachname
Anschriften (Liefer- und Rechnungs- sowie Postanschrift)
E-Mail-Adressen
Telefonnummer (Festnetz und/ oder Mobilfunk)

Zweck und Rechtsgrundlage der Verarbeitung

Die Verarbeitung dieser Daten erfolgt, zur Vertragsanbahnung/Vertragserfüllung gem. Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. b DSGVO, zur Erfüllung gesetzlicher Pflichten nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. c DSGVO und zur Information/Werbung für eigene Zwecke gem. Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO, wobei sich unser berechtigtes Interesse aus unserem Interesse an Direktwerbung ergibt.

Speicherdauer bzw. Kriterien für die Festlegung der Speicherdauer

Die für von uns erhobenen personenbezogenen Daten werden so lange wie erforderlich gespeichert und dann gelöscht, wenn wir nicht gesetzlich, z.B. auf Grund von steuer- und handelsrechtlichen Aufbewahrungs- und Dokumentationspflichten (aus HGB, StGB oder AO), zu einer längeren Speicherung verpflichtet sind oder Sie in eine darüberhinausgehende Speicherung nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. a DSGVO eingewilligt haben.

Weitergabe Ihrer Daten

Wir geben Ihre Daten nur an Auftragsverarbeiter, Transportunternehmen und Angehörige der zur Berufsverschwiegenheit verpflichteten rechts- und steuerberatenden Berufen weiter. Daneben erfolgt eine Weitergabe an Behörden, wie z.B. dem Finanzamt, soweit wir dazu gesetzlich verpflichtet sind.

Datenquellen

Wir beabsichtigen die Daten aus dem Zwingo Mandanten zu nehmen. Ihre Daten haben wir aus dem Betriebssystem der ZWINGO Waste Management GmbH übernommen, die wir auf Grund der Geschäftsbeziehungen durch Sie übermittelt bekommen haben.

Betroffenenrechte

Sie haben das Recht:

Auskunft zu verlangen
Berichtigung zu verlangen
Löschung zu verlangen
Einschränkung der Verarbeitung zu verlangen
auf Datenübertragbarkeit
sich bei einer Aufsichtsbehörde zu beschweren
Widerspruch gegen eine Verarbeitung einzulegen, die auf Grundlage von berechtigten Interessen erfolgt
eine uns etwa erteilte Einwilligung jederzeit zu widerrufen, ohne dass die Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung berührt wird



Einwilligung für den Erhalt von Newslettern gemäß DSGVO

Im Rahmen des Datenschutzes möchten wir Sie gerne regelmäßig über Neuerungen in unserem Sortiment oder über besondere Neuigkeiten, die unser Unternehmen betreffen, auf dem Laufenden halten. Diese Benachrichtigungen werden nicht öfter als einmal monatlich erfolgen und nur durch uns mit Bezug auf unser Unternehmen oder relevante Unternehmen erfolgen, es erfolgt keine dem Werbezweck dienlichen Informationen oder Aussendungen durch Dritte (ausgenommen hiervon ist der untenstehend im zweiten Absatz genannte Software-Dienstleister über den die Newsletter gesteuert und ausgesendet werden).

Dementsprechend werden wir, die helit innovative Büroprodukte GmbH die personenbezogenen Daten (Name, Vorname, E-Mail) von Ihnen zum Zwecke der Zusendung unseres Newsletters verarbeiten. Rechtsgrundlage hierfür ist Ihre Einwilligung gemäß Art. 6 I a) und 7 EU-DSGVO sowie § 7 II Nr. 3 UWG. Mit Ihrer Newsletter-Bestellung bestätigen Sie, dass Sie diesen zukünftig an die von Ihnen angegebene E-Mail-Adresse erhalten möchten, und dass Sie mit der unterschreibenden bzw. rücksendenden Person identisch sind. Zur Verifizierung erhalten Sie eine gesonderte E-Mail, mit der Sie Ihre Newsletter-Bestellung bestätigen müssen. **Ohne diese erneute Bestätigung erhalten Sie keinen Newsletter zugesendet.**

Ihre Daten werden zu Versandzwecken an CleverReach GmbH & Co. KG //CRASH Building, Schafjückenweg 2, 26180 Rastede übermittelt. Eine Übermittlung an sonstige Dritte oder in Drittländer findet nicht statt.

Ihre Daten werden solange gespeichert, wie Sie die Zusendung des Newsletters wünschen. Sie haben das Recht auf Auskunft, auf Berichtigung, auf Löschung („Vergessenwerden“), auf Einschränkung der Verarbeitung, ein Widerspruchsrecht, ein Recht auf Datenübertragbarkeit sowie ein Recht auf Widerruf Ihrer Einwilligung. Im Falle eines Widerrufs erhalten Sie keinen Newsletter mehr von uns zugesandt. Nehmen Sie in diesen Fällen über die E-Mail newsletter@helit.de Kontakt mit uns auf. Sie erhalten nach Eingang umgehend eine Rückmeldung.

Zudem können Sie den Newsletter über einen Link (am Ende eines jeden Newsletters) einfach abbestellen. Ihnen steht, sofern Sie der Meinung sind, dass wir Ihre personenbezogenen Daten nicht ordnungsgemäß verarbeiten, ein Beschwerderecht bei einer Aufsichtsbehörde zu. Unseren Datenschutzbeauftragten erreichen Sie über datenschutz@helit.de.

ANTWORTFAX

Bitte an die **02264/4043-220** oder per Mail an die datenschutz@helit.de ausgefüllt zurücksenden.

Bitte senden Sie dieses Formular unterschrieben an uns zurück, wenn Sie der Zusendung marktrelevanter Newsletter unseres Unternehmens zustimmen.

Firmenname	
Ansprechpartner	
E-Mail Adresse	

Ort, Datum

Unterschrift

Seite 2 von 4

helit innovative Büroprodukte GmbH
Müllenbacher Strasse 14
D-51709 Marienheide
Maped Group
www.helit.de •
www.maped.com

Geschäftsführer/
managing director
Rolf Bonsack

AG Köln HRB 113269
Ustld DE 811173460
GLN 4012086 00000

Sparkasse Kierspe-Meinerzhagen
Blz 458 516 65 • Kto 600 21 09
IBAN: DE43458516650006002109

BIC: WELADED1KMZ

Deutsche Bank AG Kierspe
Blz 450 700 05 • Kto 272 12 07
IBAN: DE11450700020272120700

BIC: DEUTDE3333030



Information on processing of personal data

Marienheide, 02.05.22

Name and contact details of the person in charge for personal data processing:

helit innovative Büroprodukte GmbH
Müllenbacher Strasse 14
51709 Marienheide
export@helit.de

Name and contact details of the data protection officer

You can contact our external data protection officer, JURANDO GmbH, Dr. Dennis Werner, at our address with the addition - data protection officer - or at the email address: datenschutz@helit.de

Categories of personal data concerned

We use the following categories of personal data from you:

Title(s)
First name
Last name
Addresses (delivery and billing address as well as postal address)
E-mail address(es)
Telephone number and/or mobile number

Purpose and legal basis of the processing

The obtained data is used for contract initiation/fulfillment in accordance with art. 6 paragraph 1 sentence 1 lit. b DSGVO, to fulfil legal obligations under art. 6 paragraph 1 sentence 1 lit. c DSGVO and for information/advertising for our own purposes in accordance with art. 6 paragraph 1 sentence 1 lit. f DSGVO, whereby our justified interest results from our interest in direct advertising.

Storage period or criteria for determining the storage period

The personal data collected by us will be stored for as long as necessary and then deleted unless we are legally obliged to save the data for a longer period of time, e.g. due to tax and commercial law storage and documentation obligations (from HGB, StGB or AO), or you have consented to a storage of data beyond this in accordance with art. 6 paragraph 1 S. 1 lit. a DSGVO.

Passing on / forwarding of your data

We only pass on your data to processors, transport companies and members of the legal and tax advisory professions who are bound to professional secrecy. In addition, data is passed on to authorities, such as the tax office, insofar as we are legally obliged to do so.

Data sources

We are planning to take your data from Zwingo operation system.

Rights of data subjects

You have the right:
to demand information
demand correction
demand deletion
to demand restriction of the processing
on data transferability
complain to a regulatory body
to lodge an objection against data processing carried out on the basis of legitimate interests
to revoke any consent granted to us at any time, without affecting the legality of the processing carried out on the basis of the consent until revocation

Seite 3 von 4

helit innovative Büroprodukte GmbH
Müllenbacher Strasse 14
D-51709 Marienheide
Maped Group
www.helit.de •
www.maped.com

Geschäftsführer/
managing director
Rolf Bonsack

AG Köln HRB 113269
UstId DE 811173460
GLN 4012086 00000

Sparkasse Kierspe-Meinerzhagen
Blz 458 516 65 • Kto 600 21 09
IBAN: DE43458516650006002109

BIC: WELADED1KMZ

Deutsche Bank AG Kierspe
Blz 450 700 05 • Kto 272 12 07
IBAN: DE11450700020272120700

BIC: DEUTDE33



Consent to receive newsletters in accordance with DSGVO

Within the regulation of data protection we would like to keep you regularly informed about innovations in our product range or about special news concerning our company. Information/news will be send on a monthly basis and will only be made by us with reference to our company or relevant companies. No information or transmissions by third parties will be used for advertising purposes (with the exception of the software service provider mentioned in the second passage below through which the newsletters are controlled and sent out).

Accordingly, we at helit innovative Büroprodukte GmbH will process your personal data (surname, first name, e-mail) for the purpose of sending you our newsletters. The legal basis for this is your consent in accordance with Art. 6 I a) and 7 EU-DSGVO and § 7 II No. 3 UWG.

With your consent to receiving newsletters you confirm to receive it in future to the provided e-mail address and that you are identical with the person signing or returning it.

For verification purposes you will receive a separate e-mail which you must confirm your newsletter request. **Without this confirmation you will not receive any newsletter.**

Your data will be sent to CleverReach GmbH & Co. KG //CRASH Building, Schafjückenweg 2, 26180 Rastede, Germany. A transfer to other third parties or to third countries does not take place.

Your data will be stored as long as you wish to receive the newsletter. You have the right to information, to correction, to deletion ("forgetting"), to limitation of processing, a right of objection, a right to data transferability as well as a right to revoke your consent. In case of a revocation you will no longer receive a newsletter from us. In these cases, please contact us via the e-mail newsletter@helit.de. You will receive a reply immediately after receipt in our inbox.

You can also easily unsubscribe from the newsletter via a link (at the end of each newsletter). If you have the opinion that we are not processing your personal data properly, you have the right to complain to a supervisory authority. You can contact our data protection officer at datenschutz@helit.de.

- ANSWER FAX -

Please return the completed form to **+492264/4043-220** or by e-mail to datenschutz@helit.de

Please sign and return this form if you agree to receive market-relevant newsletters from our company.

Company Name	
Contact full name	
E-mail address	

Place, Date

Signature / stamp